



Mi Universidad

Control de lectura

Maggie Yahira López Jiménez

Control de lectura

Cuarto parcial

Interculturalidad y salud II

Dr: Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Segundo semestre

... Sergio
Jimenez Ruiz

panacea Medicinas alternativas y similares
el auge y triunfo de la pseudociencia Médica.
Maggie Lopez

El embobamiento de la gente con toda clase de medicina alternativa no da señales de disminuir la acupuntura la homeopatía la aromaterapia los remedios que son venenosos la quimioterapia la fitología al igual que es terapéutica la magnetoterapia la sanación esica y las obras esas enciclicas ganan nuevos conversos cada día por su puesto contra tragedias cuando los médicos pacientes confía exclusivamente en estos remedios y se niega a pedir ayuda a la medicina convencional la sociedad moderna abanza por un periodo muy enturbiado pues a pesar de la farmacología y la medicina científica se conoce con mayor profundidad los mecanismos implicados en las enfermedades y las sustancias que pueden combatirlos de que muchos fármacos se diseñan por medio de computadores y de que los procedimientos adecuadamente sean los diseñados permite eliminar cualquier duda sobre su efectividad y sus efectos colaterales una buena parte de la población utiliza la medicina alternativa como el vegetarianismo las flores en 1998 aproximadamente uno de cada dos franceses recurrían a una medicina que era totalmente diferente y lo buscaban dentro de los 60 mil remedios no médicos que conforman una verdadera amonesta de la desinformación médica alrededor de 60 mil remedios aprovechando la extensión médica que son muy diferentes medicina suave o medicina alternativa se usa cada vez con mayor frecuencia haciendo creer que no es obligatorio abandonar la medicina clásica y que la aceptación de los términos son diferentes y también son alternativos supone

Norma

Haggie López

Reflexoterapia

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

La Reflexoterapia podal es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos que son detectados escrupulosamente una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia el medico pueda aplicar esta técnica de manera mientras realiza la historia clínica del paciente haciendo una exploración del pie que le orienta en el diagnóstico del paciente no se trata de dejar de lado la exploración que son habituales si no de poder marcar otra herramienta orientadora al paciente se le puede invitar a que la practique el mismo o el familiar BTP en que aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado en muchas ocasiones son los propios familiares lo que encuentra un beneficio al poder hacer algo que se dan cuenta que tiene un efecto positivo sobre el familiar. La Reflexología es una terapia con origen en china al rededor del año 4000 a.c el primer registro historico data del año 2330 a.c en este se pueden encontrar impresiones de las pies de brida mostrando puntos de reflexología de los años 500 a 400 a.c en los tiempos que son cercanos medicina china y en el monasterio de tiantai cerca de pomin introducida al mundo occidental al principio del siglo XX al poder observar que la aplicación de presión en las determinadas áreas de las pies y de las manos daba lugar a efectos anestésicos en otras áreas del cuerpo del pie y los órganos del cuerpo avanza en esta idea debulando

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Maggie Lopez

Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana

Cuando escuchamos de vudú inmediatamente nuestra mente se imagina la más terrible de todas las magias de la tierra empezamos a pensar en dos cosas negras vudú estos últimos hasta los podemos a pesar de dos cosas negras vudú estos últimos hasta lo podemos encontrar como llaveros hechos de lazos o tela de diversos colores y con las caritas felices y zombis estos últimos los muertos vivientes que salen de sus tumbas por un numeroso hechizos el cual salen a cometer horribles crímenes o actos abominables por ordenes del brujo que lo hizo el cazero ultimamente han tenido gran hazca por las series televisita por a momento zombi una forma de protesta por el mundo globalizado y progresista igual. El vudú es una religión mal conocida deseres-tigada por las revistas los libros por las películas que se dicen series y objetiva de la misma sistematica y con gran sensacionalismo los medios extranjeros han tratado a presentarla constantemente como una horrible han tenido presentar constantemente como una horrible acumulación de burlas suspeniciones orgias sexuales magia negra, brujería y malafisios lo que se tiene en dicho problema los mas deplorables es cuando sea un loca para leoba aquel que abre los caminos. El vudú es un sistema de. El vudú es practicado en cuba, trinidad y tambien tobago brasil a si como en el sur de los estados unidos del norte de america predominantemente en el estado de louisiana.

Referencias bibliograficas:

1. Murillo-Godinez, G. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. Medicina interna de México.
2. Peiró, P. S., & Ortiz, M. (2005). Reflexología podal: fundamentos, indicaciones y contraindicaciones. Farmacia profesional.
3. Zúñiga Carrasco, I. R. (2015). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana. Memorias: Revista Digital de Historia y Arqueología desde el Caribe